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Declaraciones de S.E. la Presidenta de la República, 

Michelle Bachelet Jeria 
 
 
 

Washington, 22 de Septiembre de 2016 
 
 
 
Presidenta Bachelet: Estamos muy contentos por las excelentes 
noticias de que, pese a que hemos estado en un mundo con una 
economía desacelerada, donde los precios del cobre han impactado 
en la situación en Chile, es claro que hemos llevado adelante políticas 
sociales correctas, que han permitido que se haya bajado en la 
pobreza por ingreso, de 14,4% el 2013, a 11,7% el 2015.  Lo 
importante, más que los porcentajes, es que estamos hablando de 400 
mil personas que salieron de la pobreza. 
 
Y también hemos visto indicadores que demuestran que algo también 
se está bajando en lo que es la desigualdad, porque el Indice de Gini 
también mejoró, aunque levemente, y habrá que seguir haciendo los 
esfuerzos necesarios para que nuestro país siga desarrollándose, la 
economía creciendo, pero que esos beneficios le lleguen a todos.   
 
Entonces, muy buena noticia, que en un contexto económico que no 
es el ideal, hemos podido seguir avanzando en disminuir personas que 
viven en pobreza o en extrema pobreza en nuestro país. 
 
Pregunta: ¿Podrían ser los primeros efectos de las reformas, lo puede 
interpretar así usted?  
 
Presidenta Bachelet:  Yo no me atrevería a plantear eso, porque creo 
que sería una exageración. Creo que el efecto de las reformas se va a 
ver un poquito más a largo plazo. Creo que tiene que ver con las 
políticas sociales, centralmente, donde hemos focalizado en los más 
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vulnerables, y también en la clase media, pero creo que habla de un 
buen camino, Chile ha venido sistemáticamente mejorando sus índices 
de pobreza, y creo que eso nos hace bien, nos hace bien como 
sociedad.  Nadie quiere tener pobres que estén sufriendo 
permanentemente. 
 
Pregunta: Posiblemente, el próximo año reciba usted al Papa 
Francisco.  ¿Qué le parece eso? 
 
Presidenta Bachelet:  Bueno, nosotros lo hemos invitado, la Iglesia 
Católica conoce aquello, no tenemos indicaciones de fechas posibles, 
así que, por supuesto, si el Papa Francisco visita América Latina y 
visita  Chile, muy bienvenido será, pero no tenemos ninguna indicación 
específica de cuándo podría ser eso. 
 
Pregunta:  Mañana, en la reunión con el secretario general de la OEA, 
¿se va a abordar el tema Venezuela? 
 
Presidenta Bachelet:  Vamos a abordar todos los temas necesarios 
sobre la región y los temas que también el secretario general de la 
OEA considere. Pero vamos a tener una reunión relativamente corta, 
porque vamos a hablar algunos temas y después, esencialmente, 
vamos a ir a la inauguración de la exposición sobre el Museo de la 
Memoria, en el mismo contexto de la conmemoración que parte hoy 
día en la tarde, de los 40 años del asesinato de Orlando Letelier. 
 
Tendremos también mañana una ceremonia en el Sheridan Circle y, 
por cierto, posteriormente, en la OEA, la reunión.  Y antes, voy a tener 
una reunión en el Banco Mundial, a propósito del reporte en 
educación. 
 
 

* * * * * 
 
Washington, 22 de Septiembre de 2016. 
Mls/lfs.   


